



Solidarität und
Freundschaft
mit
Israel

**Info-Stand in Grünstadt, Bahnhofstr. 1a,
am Samstag, den 31. Januar 2026
10:30 Uhr bis 12:30 Uhr**

Veranstalter: Israel-Gebetskreis Treffpunkt Leben Carlsberg e.V.
und Pfälzer Israelfreunde e.V.

Am 27. Januar jährt sich die Befreiung der Vernichtungslager Auschwitz-Birkenau zum 81. Mal.

Wir dürfen die Geschichte nicht vergessen, nehmen aber auch mit großer Sorge den extrem ansteigenden Antisemitismus sowie Israefeindlichkeit wahr. Dies wurde gerade nach dem Massaker am 07. Oktober 2023, dem größten Pogrom am jüdischen Volk seit dem Holocaust, offenkundig.

Mit unserem Info-Stand wollen wir ein Zeichen setzen!

Als Christen, als Menschen, darf es uns nicht unberührt lassen, wenn Juden in Deutschland wieder Angst haben müssen. Deshalb sehen wir nicht weg und schweigen nicht.

Wir stehen an Israels Seite und informieren aus biblischer Sicht.

Am Israel Chai – Das Volk Israel lebt!